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MUNICIPALIDAD DE CONCHALI 
CONCEJO 

1 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

JUEVES 01 DICIEMBRE DE 2016 -11 :00 HO 

CONCEJALES PRESENTES 
1. SR. RUBEN CARVACHO RIVERA 
2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO 
3. SRA.MARÍA GUAJARDO SILVA 
4. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS 
5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTILLANO 
6. SRA. LISSETTE PONCE PALACIOS 
7. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ 
8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZÁLEZ 

DIRECTORES MUNICIPIALES 
1. ALEJANDRA SAA CARRASCO 
2. DANIEL BASTIAS FARIAS 
3. ERNESTO FUENTES GONZÁLEZ 

4. ALICIA TORO YAÑEZ 
5. ÁNGELA ASÚN SALAZAR 
6. MIRENCHO VIDELA MALUENDA 
7. DANIEL QUEZADA QUEZADA 
8. LUIS SILVA IRIBARNE 
9. LEONIDAS VILLASECA 

1. Aprobación Acta· 

2. Cuenta. 

ADMINISTRADORA MU IPAL 
SECRETARIO MUNIC AL 
DIRECTOR ASESORÍA JURÍDICA 
SECRETARÍA COMUNAL DE PLANIFICACIÓN 
DIRECTORA DE CONTROL 
DIRECTORA DE TRÁN. Y TRANSP. PÚBLICO 
DIRECCIÓN DE ADM. Y FINANZAS 
DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO (S) 
DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES (S) 
DIRECCIÓN DE ASEO Y ORNATO 

24.11.16 (S. Extraordinaria) 

3. Entrega observaciones a los Instrumentos de Gestión 2017 (Articulo 82' letra a), en 
relación al Articulo 65' letra a) 

4. Entrega Informe Final Nº186/2016 Sobre Auditoria a los Deudores Presupuestarios 
Contabilizadados en cuentas por Cobrar Recuperación de Prestamos Ingresos por 
Percibir 115-12-10 y Cumplimiento de la Ley N'20.730. 

5. Autorización para suscribir contrato Propuesta Publica "Servicios de Retiro Domiciliario 
de Reciclables y de Barrido de Calles, Conchall 2016-2020" ID. 2581-20-LR16 (Art.65 
letra i Ley 18.695). 

6. Autorización para suscribir contrato Propuesta Publica "ADQUISICIÓN DE JUGUETES 
DE NAVIDAD 2016" ID. 2581 -47-LE16 (Art.65 letra i Ley 18.695). 

7. Aprobación Ordenanza de Autorización de Transporte de Basuras. Desechos, 
Escombros o Residuos de cualquier tipo. 

8 . Aprobación Ordenanza de Participación Ciudadana y Convivencia 

9. Aprobación Reglamento Orgánico Interno Municipal. 

10. Varios 

COMPLEMENTO CITACIÓN 

1. Información de cumplimiento de obligaciones previsionales por parte de la Municipalidad y 
la Corporación de Educación, Salud, y Atención de Menores, CORESAM. Tercer trimestre. 

2. Entrega Modificación Presupuestaria N' 23. 
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El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da inicio a la sesión. 

PRIMER TEMA 
APROBACIÓN ACTAS: 24.11.16 {S. EXTRAORDINARIA) 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, solicita la aprobación del acta. 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes acta de la Sesión Extraordinaria del 24.11.2016 

SEGUNDO TEMA 
CUENTA 

1. Entrega Tramitación Cuenta Sesión 24.11 .16. 

2. Del Consejo de Organizaciones de la Sociedad Civil (Prov. 12223), remite observaciones y 
sugerencias al Plan Anual de Gestión 2017 (se envla copia a cada concejal/a sistema OPIR). 

3. Memorándum Nº 1169 de la Dirección de Desarrollo Comunitario, remite informe Comodato de 
Inmueble ubicado en Avda. Forestal frente al 2232 (se entrega copla a cada concejal/a). 

TERCER TEMA 
ENTREGA OBSERVACIONES A LOS INSTRUMENTOS DE GESTION 2017 (ARTICULO 82º LETRA 
A), EN RELACIONAL ARTICULO 65º LETRA Al. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichlo, ofrece la palabra. 

El Secretarlo Municipal, señala que de acuerdo al calendario de discusión de instrumentos de gestión 
del año 2017, se contemplaba para el primero de Diciembre, en la sesión de concejo, cada concejal 
formalizara sus observaciones a cada instrumento, no obstante las formuladas en el trabajo en 
comisión. La Secretaria Comunal de Planificaciones, trabajara en las observaciones que se dieron en 
cada una de las comisiones. 

El concejal señor Alejandro Vargas, indica que quiere hacer entrega de observaciones y aclarar que 
son fundamentalmente al plan anual de desarrollo. Va a complementar esas por vla formal respecto al 
presupuesto. que aún no lo tiene terminado. 

CUARTO TEMA 
ENTREGA INFORME FINAL Nº186/2016 SOBRE AUDITORIA A LOS DEUDORES 
PRESUPUESTARIOS CONTABILIZADOS EN CUENTAS POR COBRAR RECUPERACION DE 
PRESTAMOS INGRESOS POR PERCIBIR 115-12-10 Y CUMPLIMIENTO LEY Nº20.730 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da la palabra. 

El Secretarlo Municipal, indica que de acuerdo al Oficio Nº85.650 del 28.11 .16 la Contralorla General 
de la Republlca solicita que en la primera sesión de concejo, de la recepción del documento, se ponga 
en conocimiento a este órgano, entregándole copia de el mismo. Se hizo entrega de la copia del 
informe final, que como se seMlaba corresponde a la auditoria a los deudores presupuestarios 
contabilizados en cuentas por cobrar recuperación de préstamos Ingresos por percibir cuenta 115-12-
10 y cumplimiento Ley Nº20.730, en cual contempla en su parte final u11 total de 19 observaciones, 
dando lectura a estas. 
Cabe hacer presente que el informe Final Nº186/2016 forma parte integrante de la presente acta. 

El concejal señor Alejandro Vargas, señala que por el tipo de materia que se refiere este informe de 
la contralorla, hace una categorización altamente compleja. 

QUINTO TEMA 
AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR CONTRATO PROPUESTA PUBLICA " SERVICIOS DE RETIRO 
DOMICILIARIO DE RECICLABLES Y DE BARRIDO DE CALLES. CONCHALI 2016-2020" ID. 2581-
20LR16 (ARTICULO 65 LETRA I LEY 18.625). 
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El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da la palabra. 

El Director (S) de SECPLA Francisco Carrobles, expone en base a documento entregado a cada 
concejal/a. 

"SUWI00$0l l\lllRO 
OOMlC\llARIO 01 ll(CICJ..,\lll U '( 
ü(CAr,t~OOOEC,\ll(S, 
cor.¡cw,t(:.:116-20.."0" 

l'IIUHHACIÓN 0[ .\CT/1. 0( (\IAlUACIÓrl 

"l UWKlOS ot ncnr.o oOMtmJAr.10 Ol ru:cicu,tus ., oE 
IU,RRIOO OC CAl ll:S, CONCH.MÍ ~Ol6· l~'~tl~ 

TONELAJE RESIDUOS RECOLECTADOS 

ANTECEDENTES OH PROCESO AOMINISTRATll/0 

Por Ú<lCf{:(O Eit~UO N' 1 27? . dl.!12.\ di ÑJOSIO de 2016, 
~e ,11)fvcQ;rn l.!s Gas.es At1ir,.n,st11111v,1~. Ba~(."; TOC11c:is y 
Anexos w 1es¡>0r.Kl1c1~4!s pm~ IL~m.,r n ,a pt1•>tl(>tla 
l)(tlt c.ar.nlWllh1CJón 

En el pro«lso de i citaclón r.c 1eciblc101129 C~rsu11as po< 
pa11(! dolosir,taH,~11dos.11trnv.lsdJ\IP01l;iL_ so1JIY.lo~" s 

1el~30':J:"t;;ü~":'t!Je20ia.ºº'UlilS pm O.E. 11• 

C::::C:,. f',,I C:::.~--~ -~J 
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APERTURA ELEC TRÓNICA DE LA PROPUESTA RESUL TADOAPERTURA ELEC1R0NICA 

Of(REHU: 
Eldfa 01.10.2016, e. tas 15 homs. se collStituyó la Comisiótl H--·---t--------- -4 
de Apertura do la Ucitacioo .. para procede, a la opel1ur.i 1 
electrónica deeslalicilación 

IIOUltllNIDT.IJIU.1 V111ouuu.,1i,,e11 1,1M. 

Lo:.I\Jncionarios que i l'l!cgrBn ltl Comlsi6fl doApmlura son: 

1) CQCih Mufloz Flgue,oe, Oi,ectoro de Oesarrono Comunitario 3 
(s). 

·onRTAACfPlAO.-\ SOCIUIA:>n:cHUCUCl/1Ut'tlCI01 U .. 

2) René Afaro Sit.11, Di1ec\or de Obras Municipales 
3) Dariet Pino Mar'tlnez, luncionallo de ta Direcdón de Aseo y 

Orna!o .. 
4) Daniei BasUos Fo1í11s, Secretario Muoicip.a~ como Ministro de 

Fo. 

COMISIÓN EVALUADORA 

SESIONES DE LA COI.\IS1ÓN EV.0.LUAOORA 
INTEGRAtffES 

, Alejandra Saa Carrasco, Administradora Municipal. 

• El 12 de Octubre de 2016, se conslítuye por 
primera vez, en esliJ ocasión se determinó realizar 
una consulta a través del Foro Inverso del Portal, 
dirigida a VICMUQUÉN S.A . 

• Francisco Varcla Miranda, Secretario Comunal de 
Planificación. 

• Neftalí Pasten lbarra, Director de Aseo y Ornato (s) .. 

. Respuesla: Certificado del S.1.1.., de la Declaración 
de Renta vla Internet, Follo Nº 235636646, en el 
cual coinciden su raz.ón soclal. el -nonto a pagar, el 
R.U.T. del oferente y el folio de la Declaracl6n de 
Impuestos 2016 exhibido por el proponente en el 
acto de apertura. 

Resultíldo; ACEPTADO. 

REVISIÓN DE TRESUR SPA(EN UTP) RESULTADO DE REAF'ERTURA15Jt1/20i6 

-------,----·-------~ 
• Reclamo de TRESUR SPA (en UTP) en el Potlal Chifei:ompra, 11' OFERU/TE 

sobre 1111 no ei,:igibflidad de ucriturc pública en la etapa de H -----j-- - - ------4 
ofert.u. 

lfOURIWID1h[UlllltOUTIUlllrKlllll)I.. 
• Surge duda acerca de cont1tnido del ~ACUERDO 1,JNIÓN 

TEMPORAL DE PROVEEDORES (VTP) PROPUESTA PUBUCA H-----t-- --------1 
SUPERIOR A 1.00D U.tM.", en su pvuto TERCERO, donde se 
sel\al1 I! nominación de un apoderado de t;i UTP, don JOS~ J 

~~~~SP=~~~dep;;~e~i!ª11i:!
1
d:~:rsti~s~~?

1;~~ilo~~~~;r;:: H---- -t--- ,.-- - ~- --,-,.,-""""- ,-.. - ---1 
2016, dado que 101 oferentes qued1m obliBados a m11n1er.er , 
visente e Invariable su ofem, d11n1nte~". Se 
solitit•lnformealaDN . H------t------ - ---1 

• El Informe de OAJ otorsa La razón al reclamante y sugiere 
reopertur11 de 111 !icit&iOn. 

CONC:::!!,"~.C,l 

SESIONES OE LA COMISIÓN EVALUADORA 

-··-------.___·----·-------~ 

RESULTADO DE ADMISIBILIDAD 

AEW!.TADO 

El dla 16 da Noviembre de 201G, se constituya por 
segunda vez, con el propós!to de subsanor. la , 
observación de omisión en la reapertura de ofertas, 
sollcltando e TRESUR SPA (con UTP), a ltavés del Foro t-+-----+----------1 
Jnverso del Portal, adjuntar los certificados de 1 
antecedentes comerciales, emitido por la Cámara de 
Comercio de Santiago. t-+- ----+---------1 

, El 23 de Noviembre de 2016, una vez. completada por 3 
todos los miembros de la Comisión Evaluadora la 
revisión del total da los antecedentes aportados, ésta se 
constituye por tercera vez, con el nn de evaluar la ~ 

~~j~~~~~~~ r~~ac
1
:~ la

0
~~~~~E!st~

51;:~J~Y~~~li~. por 
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OFERErm:: TRMl5FICU LTDA 

f.---~~-----~------- -
AOl.llSIBLE - Una ve2 analtz.ido el total de los anteccoentes 

presentados. os1a Conlislón oo EV.tluación 
dedoro odmisiblo la oror1n. 01 c umplir óstn con 
los requerimientos odmlnislrativos, 1ccn1cos y 
económicos 5etlalados en los Bases 
Adminis!mlivas, Bases Técnicas, F"ormolos. 
Planos y sus modificaciones decretadas. 

OFEREICTE: IJJCHUQUtll S.A. 

5 

AOUISllll E 

Oí'fREMTt:: HIDROSYl..l '.10A. 
--------1 

- Una vez anaUzado ol lolal de IOs an1eced&nles 
prcscncados. In com:sión de Evaluo.dón <1eclar111 
admisible 1.:1 °'ª"ª· al Clll'lJ)~r ésta con I05 
1equerimion1os odministratívos, tllrnlcos y 
económicos ser'ialados en las Bases 
Adniinistralivas. Bnses Técnicas. !='ormatos, 
Planos y sus mooir1cadones decretadas 

OFEREIITE: \IICKUQU~II S.A. 

! ltlADUJSJBLE 

_ E.l ptOl)Mtfllt r10 1<1unto l'1$PUot$dt Optrad6n 1~ollbS I 
~ara les dos Rt>icios. u limila o ' co¡:lu y pegar'. sil 
proliid.l4. el k1to dt las Buu Tii:nltaS aporta.lu por Ñ • IIIADJ.JISIBLE . D~ lo anttrb1. nu D::rmlorl dt E~al,mi iirl iectuu nu 

oltlla.nop1Klicrldclse&il11 11o1, ,,n\f c<rni(1Usort ctltiw 
lnlt Clot111f1.4ttldca~ IJ II\IO:m3dÓ1 1'13éOIU¡j¡ 11i 
~ fH Op1radón y al Fo,~l.lto irt. U HIC~I\IU 11*t I» 
.)l'IIXOS Ctl mrnml TI..\dt 1.n 8A. u dtdt at¡Utll)s ~UI 
tlO 101 wsct~lu dt b f!wl~dtl arliwio JO dij 
RtCf;imer.to<1t t•L1, 1uu. 

f 
l.la.Wanlt plta ti Bwlóo Ot C~ln y ti R,~ro de 
RtdmWI. ~ U ulliid<:IOi C(m) 011rL1 Utnlco lff 
s~rabsdel'IC1l'IINPliin dt001,aóá'it. 11otstffil'lc~lll 
1~toiml ~(!(ltseHtvar:ina1ttctobs 111\'ido5rt®t liO:ls 
p~r la llunlcip.rl~O dt Concult u gll'l I~ ol~ ~ 111 fl 
num11at 8.1.2a10, 1uB.o\ 

CONC;;!;t~,~] L -------- -----

AmJISIBLE 

OFERErm: 1RESU11SPA. (Etl UTP! 

- Una vez anai zado el letal de los ar.lecedentes 
presenlados, esla Comisión de Evaluación 
declara admisible la oferta. et cumpar ésto con 
los requerimienlos administralivos, técnicos y 
económicos señalados en las Bases 
Administrnlivas. Bases ncnicas, Formatos, 
Planos y sus moomcaciooes decretadus. 

RESU MEN OFERTAS TÉCN ICAS: 

·"" ·;; _J~, 
·:e~~.:! . .f ;"';r:-~ . 
i!~ 

e::=.-=::> ---e::=::~~~~!!· 

- Por lo bNo. dado la Ndrúltfü.1.:ld, 1~ clcrt.t<!1 SOOED>.D 
V'.CI-NOU~ll SERVICIOS S.f.. 00 ln~tsa , 1 ~IO(ts/J di 
EvaWadón. 

CONC;t';-e.!1 L ---------- -..J 

OFERTAS P, EVALUft.R 

Dado 10 anterior, lt!s ofNtas declaradas 
ADMISIBLES y que ent,.in ni proceso de evaluación 
son: 

, TRANSFICH LTDA 

, HIDROSYM LTDA 

, TRESUR SPA (EN UTP) 

RECURSOS MUMANOS 

SUPERVISOR lRABAJAOO~ 
CONDUCYOR AUU.IAA 

TRANSFtCH 
TOA 

Rib1Rf::iYt.l 
TOA 

10 

TOW 
RR.H>I. 

" 
09 

13 
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RESUMEN VEHÍCULOS Y EQUIPOS 

OFERENTE HIDROSYM LTDA. 

'"'""-..,.,.JLES 

1 umión, 1,1;,rea CHEIIRot.ET. 1 camión, M1rc1 CHEVROlET. 
Modtlo tlKR $12 c,,1, ai\o 2013. Modtlo l~KR 512 E.t, &.'lo 2013. 

1m;iquin.bairHlcr11Mw1tdn. Sunid,ducorottn1doru~1 
nw u GREEN IMCKNE. ! irl 11\o. 1po~ miel1jt . dt 700 h .1m 

.J \ltWd11!nhl1()(:.,Up111 
t,¡fttdoru. d! 240h .. slnn1o;rc..1 

YfHICU P SIJPEB\llt::K)U 

1CAl.uo!IETA. t.larca ltW-IIHORA. ModtloF'UOIC, 4X2 ES. :t1'1o2016 . 

PONDERADORES 

F .... 1wauón (IU•1io 11' t.1>0,·~"'0l•1l.l:V....,1 u.r. i 11~.r11,1'01,1JH.2l,.llll! 
o re,1~ ,n,;~ .,.;, • .,;.c,111;11 - 51tl.1t\.l.?10. 

VALOR SUMA PUNTA.JE 
OFERENTE 

AL7.AOA,MES, 
PONDERADO EN U.F. 

O.VA INC.) 

TRANSRCH LTDA 736,11 49,66 

HIOROSYM LTOA. 746,82 48,99 

mESUR SPA 730,13 ti0,00 

(ENUTP} ---------

6 

OFERENTE TRANSFICH LTOI\. 

, c1ll1IM -%,U~1c1JACIC 011moa~ 
U~d1k>\1RIW<I 10.1.?,,~o 701!, 

1 c..m6n'l~Ua.ca J..ctC011ml1.,. 
UoOtloURIWI 1042,MO 2011. 

YEHletnos11Pffü1316t1 

L----------·-------- .....J 

OFERENTE TRESUR SPA (EN UTP) 

1 c,n~~n, M;iru KIA. 1 omidn, l,INtl K!A.. 
Modtlo ffiOl·ffiER 2.S. 11'\o 2013. Modelo FROflTIER H. 100 2013. 

4IJllldklnllit01;ilfUp;III 
b;muloin.dt240 h .. m1ic1 

HELESI 

--------~--------' 
YEHÍC\n O 5! /PEB\IJS!ÓU 

1umión, l,11ruKtA.t.1odetofROIITE:íl 2.S. 1/lo2'0IJ 

DESCRl?ClÓ11 POtrOERACl0fl 1"1 

OFEíll'A ECOUÓUICA ¡P1etlo) 

--- >-----------+------1 
E).PERIWCIA 

CDrllllCJOIIES Of E.l.1PLEO 'f 
ílEUut/ERACIOIJES 

CUfl.RÍCULUJ.1 OE SUPERVISOR 

~· CUIJPLlr.UEIITO oe RfOUISlTOS 

TOTAL POIIOERAOORES 

" 

--------~-- ~---"'----..J 
c:,c;::;o. ....... c--··-~l 

Evaluación Criterio N•2: EXPERIENCIA OFERENTE 

M tlGO DE EXf>l:RIEIICIA, Etl MIOS PUIITAJE 

1~ ó ou6s 100 

EAts• 8 ynwino,t11 10 80 

Enll111 &y111eno1dc8 " 
E~1111 4 y menot de6 'º 
~l 11n01 !11 4 20 

- ----- -
Slnupt 1l111(:l~,nopr11n nt;,011oot 11>1l~0; DO 
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Evaluación Experiencia 

OOCVLIENT~"IQI I Rl:CHl•.ZAO..,_ I Ctl 2f ;1u:11t.01 .... ~ . COUtSOOl'ldlllllts ~ 
o.,11ro(' )ÓO(IJl\t "'°7dt~~~¡d0tP11cbhulll: nlnl1 (20Jct l'lha<lo, 
1ITfldM P01t11Jooidp.11i:11dd1CotlWli. ~ un111urli!IQdode 1a U\.lnl1J?lilld~n 
O\itl!lllo,ml. ~0::i([llt lOdMU ttk11nauMa~ no tont~d"' 1t1 1IINTlf1¡ 
lU. o~ d,~18iu1Allmltllw¡1rn5 
- -. u, .. _1¡o,,.,..,,,.,.._..,,. _ ,,..,tt,., .. cr .. ,. ... ,., .. ,,.,...,.,., .. ,.., .. ,.._ ... 
..... .. .. . ....... ............... <>'l "'~ '' ""'' '" ......... .. ,.. .......... ... h .. ;:"':'"''"'' ...... ~ ... -i,,,,• .. · .. ~ ... ¡;.. ......... ,.. .. .:,..-,,11, ,.:..,¡~ t .. 1, ... 

Evaluación Experiencia 

1 QTEltftlH tflm'•C-"COS "Cf~TAD~i IWt.h!),,l,lfl'( ;!;~ ... :~ 
1 

. TRESUR SPA Mlllllcipllid.)d de U LJs,ua. c1,tVk1do OIIOV2012 
1 (EN Ull'J Sttl 

1--~~~~~~~-t-~--< 

Evalu.icl,)n Crítel lO fl '2: EXPEf<IEl'ICIA 

OFEREIITE 

fflES\JRSl'A 

lcoicio Cor,u11~ IN1Anti~uo 

MIOOJlltt 

Rangc dt E~nflncl,. (3~c1) 

01dt l'tbttro dt2012 

Mi.tnidpakbd dtla ligl.a 

CUa,rc jentlt • y mcllO~do ~J 

Ev:ilul'ldón Critorlo N' l : 
CONCICIOHt:5 DE El,1PLC:'.0 Y REl,1UNERACIOM 

OFEREIITf PUIITAJE TABLA PUIITAJE 
POIIDERAOO 

TIWISflCHlll)A. 100· 
10 

HIDROSYM Lllll\. 100 
10 

TRESUR SPA(COHUTIIJ 10-0 'º 

7 

Evaluación Experiencia 

CEIITf!CAOOi#.Cl.PT400S f lUJIO.i.Jflt 

HIOROS"IA LTDA. Municlpi~d,d c't PtOl'ilHncia, 
t trlilk* N'66' 

01t10i20H 

MM1cip;o~dlKI ~t Ttm,,,cc, ·~rli~udc 01/0J/2014 
s,u. 

OOCUMfllTACtótl RECl-ll\ZAOA.: C~11u¡,or.d1 al cet1i'c:1do Wl36 dt lo 
M;triicip.111id1d dt Anc.i<I, ,¡1 q111 no u a¡u,1; ~ !H uNcio:.,, 11hl1dot ,n 
In B:11u AdnlCliS11, t¡q,., nun1tul 8. 12 b) 

Ev,ilth:tc!ún Cdtedo N'2: EXPEH.IENClA 

OFfREtlTE 

TIWISFICli LTDA 01 dt S,p it mtw• 2QO! 

OFEllEIITE 

Mu/lH::<p.iti~lldtPudahutl 

Odlo [111.u,aym,nosdt 
10) 

01dt0ct.ibu2011 

" 

Municip.¡Wd~d dt P101idnd1 40 

c;~co {tnuc ~ y men~s d1 6)! 

fva lu11d ó11 Critoriotl'J: 
cr1rn11-::;(;'IH u~ c,.w~w T 1u:~1u11rr.~nou 

¿CcflUl~c \la Tr~b~_Fldcor CMduc:IDI: 
a01r,~c;l6utle Auiólm : J.W,O 

Trabljoccn Mlnitroo Lh¡\Jiclo 
l.lulln? Uq,.j¡lo S»c.it1do 

Solid ado $420.000.· 
SJ20.000.-

S11p,,N!1C111 
IAOmo 

"""º Solicit1c!o 
SSS0.000 , 

fTAA,HSf\CIILT'DA._ 110 360.000 00.000 700.000 

700.0U 

330 000 5SO.OOO 

Evaluac ión Criterio Nº4 

CURRÍCULUM SUPERVISOR 
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1
Sup1M1or Ncn'll)(J 
0tt'1.XIOI~ 

IF0111~N"5 

lRANSF!Cti lTDA 

EAptrlfflOa Punta:t t lt11I Puntljf PunllJt 
a rtillc;ida ce,1lllc~dodo Tao~ Tol:al 
mJsallllo~ EsC1)1ar\d1d 
(a.le,) 

i'---+---l------1- ~---+--- 1-----1 

l
eMttoor Jeto• 
R1~a~t1 Uu~eI 

Nrtooacs, 

20/0111~97 50 OlU~l dOí 
l,U 1d15 PJ.lu~Ma 

"" Ulll'llcl~alid.lo 
dtUal¡:Ü 

TRESUR SPA{Ef~ VTP) 

HIDROSYM lTOA 

u~1r.1,w No1111)(t ""t tlanaa 115'iil'tb;o tllli'tl uMJ1 Punta.11 
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PROPOSICIÓN 

,~cmtn: ASEO URBANO Y ÁREAS VERDES TRAIISFICH LTOA. 

R.U.l: 78.596.910-8 

Precio: U.F. 7.lS,11, \".IIOí SUMA ALZADA, mensu,I. con 1.V.A. i~cl11ido. 

Objelo de la c;;on1ra1ación: Mediante la presente licitación 

~tNFfo't~[?ti~~8~ ~~?:1~tii~~ llsg~1{íBod6 
DE CALLES, de acuerdo n lo senalado en las Bases 
Adminislralivas Bases Técnicas, Ficha del Portal 

~~~~::1f~ªJia~~~~:s, ~!~ll~lért!ª~~le~:~J~SJt~i~O~~~ 

9 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da la palabra. 

El concejal señor Máximo Pavez, señala que es muy importante recordar y dejar en acta que el 
sistema de basura adjudicado, incorpora un 60% de retiro en casa, ya que este fue un tema de 
campaña. Quiere recordar que el concejo se comprometió a fiscalizar ya que el 60% sigue siendo en 
domicilio. 

La concejala señora Lissette Ponce, consulta cuantos sectores hay. 

El Director (S) de SECPLA Francisco Carrobles, indica que en primer lugar estaría la UV N-10, en 
segundo lugar estaría la UV N'22 y el tercer lugar seria el sector de El Cortijo. 

El concejal señor Alejandro Vargas, consulta cuál es la metodologla, que se va a reciclar, mas allá de 
los territorios que lo más importante es la metodologla que están adjudicando . 

El concejal señor Ricardo Montero, consulta porque en el barrido de calles no sale Cardenal Caro, 
como la población Juanita Aguirre. 

El concejal señor Alejandro Vargas, señala que se habló de contenerización al 100%. Que quiere 
decir eso. 

El Director (S) de SECPLA Francisco Carrobles, señala que cuando se hizo la primera presentación 
en el concejo se incluyó con Secpla y la OAO, la posibilidad de hacerlo reciclado, pero surgió un 
conjunto de dudas, consultas, temas por ver, temas por revisar. 

El Alcalde señor Carlos Sottollchio, también señala que esto fue propuesto por el concejal señor 
Alejandro Vargas, ya que era un compromiso de gestión incorporar renovación en el servicio. 

El Director (S) de SECPLA Francisco Carrobles, indica que la metodologla a como operara este 
sistema será de un camión a la semana (suposición) lo hará en la UV N'10, el camión ira por un sector 
y los peonetas irán recolectando por cada casa, que el vecino acepte que el peoneta entre, esto será 
lata, cartón y papel. El dinero que se recolecte será invertido en el municipio para iniciativas de carácter 
ecológico, como, plantación de árboles, presentaciones de teatro infantil con motivo ecológico, etc. Hay 
una etapa de capacitación en que se le va a decir a la gente en que consiste y porque reciclar, esta es 
la fase inicial que dura dos meses, esto lo haría la empresa que quede. 
El tema de las avenidas principales hay dos formas, ahora la Municipalidad con la DAO están 
trabajando. Y en todas las avenidas está presente el aspirado de calles. No se pondrá barrido de calle 
donde esté el barrido del Gobierno Regional. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, se!"iala sobre el tema de los tiempos. cuando comenzarían 
ya que son paralelos, cuando comenzarla a operar el tema de barrido . 

El Director (S) de SECPLA Francisco Carrobles, indica que el barrido empezarla el 2017 con todo. 
En caso de reciclable en enero y febrero es capacitación. Es lo que hay hoy dla, en marzo estarla 
operando. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, consulta quien es la persona encargada de coordinar la 
capacitación aca en el municipio. 

El Alcalde señor Carlos Sottollchio, indica que los encargados seria El Director Neftall Pasten, 
Daniel Pino, Leónidas Villaseca y Francisco Cornejo. 

El concejal señor Rubén Carvacho, señala que quiere recordar que este tema discutido largamente 
en comisión, con una gran participación del concejal Vargas, y se establecieron conclusiones muy 
atendibles, explorar la situación del barrido del sistema mecanizado, que solo se preocupaba de la 
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cuneta. Y obviamente. no se notarla mucho el servicio en la medida que no se hiciera más 
complementano que lo incluyera por eso se desechó ese sistema. Creo que con esta propuesta se ha 
cumplido casi en un 100% del trabajo desarrollado en comisión. Nos queda claro que el servicio será 
mucho más completo y económico comparado al que tenemos. 

La concejala señora Maria Guajardo, indica que se necesita hacer conciencia a los vecinos con 
respecto al . reciclaje, agradece que el tema f~era presentado de manera clara y que toda la 
documentación que se solicitó fue puesta a d1spos1ción del concejo. 

La concejala señora Cecma Delgado, señala que se suma a las felicitaciones del equipo. Ha habido 
anos de expenen~,a de reciclar que es necesario recuperar. Además, quiere destacar lo que hizo el 
conceJal señor Ale¡andro Vargas, con la denuncia que dio a conocer a través de los medios sobre una 
camioneta abandonada. Esto hay que tratar de difundir y la gente también. 

El Alcalde señor Carlos Sotto llchlo, somete a votación autorización para suscribir contrato Propuesta 
Publica ' Servicios de retiro Domiciliario de Reciclables y de Barrido de Calles, Conchall 2016-202' ID. 
2581-20LR16 (Art. 65 letra i Ley 18.695). 

El Secretarlo Municipal, toma ta votación. 

En votación: 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA Aprueba 

2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO Aprueba 

3. SRA.MARÍA GUAJARDO SILVA Aprueba 

4. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS Aprueba 

5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTILLANO Aprueba 

6. SRA. LISSETIE PONCE PALACIOS Aprueba 

7. SRA. PAULINA RODRÍGUEZ GÓMEZ Aprueba 

8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALE;Z Aprueba 

9. ALCALDE Aprueba 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Autorización para suscribir contrato Propuesta 
Publica " Servicios de retiro Domiciliario de Reciclables y de Barrido de Calles, Conchali 2016-
202" ID. 2581-20LR16 (Art. 65 letra i Ley 18.695). 

SEXTO TEMA 
AUTORIZACION PARA SUSCRIBIR CONTRATO PROPUESTA PUBLICA " ADQUISICION DE 
JUGUETES DE NAVIDAD 2016" 10. 2581-47-LE16 (ARTICULO 65 LETRA t LEY 18.695). 

El Alcalde seño r Carlos Sottolichio, ofrece la palabra. 

El Profesional de SECPLA señor Mlchael Miranda, indica que en representación de la Unidad de 
Licitaciones, le corresponde presentar el resultado de la Licitación de Juguetes. La cantidad de 
juguetes inicial es referencial para que el precio del juguete sea bajo, por lo tanto se calculan veinte mil 
juguetes. No se licito el pack de juguetes sino el a serie de precios unitarios. Asl la municipalidad elige 
la cantidad a comprar. Se pueden comprar tantos juguetes según la disponibilidad presupuestaria. La 
comisión de evaluación está compuesta por la Administradora señora Alejandra Saa, el seno, Director 
de Secpla Sr. Francisco Varela y el Sr. Daniel Quezada como Subrogante de la DIDECO. 

CONC,:tt~1:! 

~M>QUISJCION DE JUGUETES DE NAVIDAD 2015 ~ 
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CONC~~ 

EVALUACIÓN DE U.OFERTA 
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" 

La concejala señora Lissette Ponce, consulta por el plazo, ya que dice un dla de plazo. De cuando 
seria esto. 

El Profesional de SECPLA señor Mlchael Miranda, desde que se firma el contrato. 

El concejal señor Máximo Pavez, consulta cual es el plazo máximo que tienen los vecinos para 
inscribirse con su Junta de Vecinos para los juguetes de fin de aM. 

El Sr. Daniel Quezada, Director de Dldeco (S), señala que la primera instancia era hasta el 30 de 
octubre, el ultimo ingreso fue hace dos dlas atrás. Se compra una cierta cifra en función de que pueda 
faltar algo. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, somete a votación Autorización para suscribir contrato 
Propuesta Publica "ADQUISICIÓN DE JUGUETES DE NAVIDAD 2016" ID. 2581-47-LE16 (Art.65 
letra I Ley 18.695). 

El Secretario Municipal, toma la votación . 

En votación: 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA Aprueba 

2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO Aprueba 

3. SRA.MARÍA GUAJARDO SILVA Aprueba 

4. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS Aprueba 

5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTILLANO Aprueba 
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6. SRA. LISSETTE PONCE PALACIOS Aprueba 

7. SRA. PAULINA RODRIGUEZ GÓMEZ Aprueba 

8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ Aprueba 

9. ALCALDE Aprueba 

Se aprueba por la u~anlmidad de los presentes Autorización para suscribir contrato Propuesta 
Publica "ADQUISICION DE JUGUETES DE NAVIDAD 2016" ID. 2581-47-LE16 (Art.65 letra I Ley 
18.695). 

SÉPTIMO TEMA 
APROBACION ORDENANZA DE AUTORIZACION DE TRANSPORTE DE BASURAS, DESECHOS. 
ESCOMBROS O RESIDUOS DE CUALQUIER TIPO. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, indica que quiere precisar los punlos que hay en la tabla, 
solicilar la aprobación, tanto la conlralorla como la nonmativa propia de la Ley Orgánica, establece el 
cumplimiento de ciertos estándares de gestión, que ello no ha sido fácil, porque significa preparar a la 
gente del municipio para entrar en una lógica de trabajo que cada dla es más compleja pero también 
requiere más eficiencia. más eficacia, mas involucramiento, etc. Y eso tiene que ver con ordenanzas 
propias que debe aplicar el municipio, tanto interna como con respecto a la comunidad. El pide la 
aprobación, porque es parte de la necesidad del municipio, estar a la altura de ciertas exigencias que 
nos Impone la ley, que impone la contralorla, el órgano contralor, etc. No es una aprobación de última 
hora, es una aprobación que corresponde a este concejo hacerse cargo, dejarlo como producto del 
trabajo de este municipio y si se requiere alguna modificación se podrá hacer. 

El Director de Asesoría Jurídica, señala que el año pasado se modificó la ley de tránsito y la ley de 
municipios. En el sentido de establecer transportes y disposición de vertederos ilegales de residuo, 
basuras, y dicha Ley 20.079 estableció, que al aplicar estas sanciones las municipalidades deberán 
dictar una ordenanza, cuyo objeto seria regular la autorización que se pueden extender por parte del 
municipio a empresas que hacen transporte de desechos. Lo que hace esta ordenanza es 
precisamente generar esto, lo que se llama ' Ordenanza de Autorización de Transporte de Basuras, 
Desechos, Escombros o Residuos de cualquier tipo' con la finalidad que sea un acto de fiscalización y 
autorizar por las calles de la comuna de vehlculos que transportan este tipo de desechos. La idea es 
iniciar fiscalización por parte del municipio y que existe un responsable del municipio que gestione la 
autorización de estos vehlculos. Se decidió que el que tenla que estar a cargo seria el Director de 
Medio Ambiente, Aseo y Ornato oh quien lo Subrogue. 

El Alcalde senor Carlos Sottolichio, ofrece la palabra. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, señala que la comisión se reunió este dla a las 09:00 horas, 
lo cual asistió la concejala señora Lissette Ponce y quien habla, donde se plantearon justamente este 
tema, de acuerdo a lo que indico el Director de Asesoria Jurídica, dejar en claro que si había un plazo 
hasta noviembre, se entiende que esto tiene que ver con el tema de la normativa. Y la postura de la 
comisión era aprobarlo. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio1 somete a votación Aprobación Ordenanza de Autorización 
de Transporte de Basuras, Desechos, Escombros o Residuos de cualquier tipo. 

El Secretario Municipal, toma la votación. 

En votación: 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA Aprueba 

2 . SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO Aprueba 

3. SRA.MARÍA GUAJARDO SILVA Aprueba 

4. SR. RICARDO MONTERO RtVEROS ,Aprueba 

5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTtLLANO Aprueba 

6. SRA. LISSETTE PONCE PALACIOS Aprueba 

7. SRA. PAULINA RODRIGUEZ GÓMEZ Aprueba 

8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ Aprueba 

9. ALCALDE Aprueba 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Ordenanza de Autorización de Transporte de 
Basuras, Desechos, Escombros o Residuos de cualquier tipo. 

Cabe hacer presente que la Ordenanza de Autorización de Transporte de Basuras, Desechos, 
Escombros o Residuos de cualquier tipo forma parte integrante de la presente acta 

OCTAVO TEMA 
APROBACION ORDENANZA DE PARTICIPACION CIUDADANA Y CONVIVENCIA. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichlo, ofrece la palabra. 

La concejala senora Paulina Rodríguez, señala que este punto no se alcanzó a discutir en la 
comisión solo se explicó la importancia de su aprobación por el cumplimiento y exigencia por la ley de 
transparencia. Requiere una discusión previa antes de. 

El concejal señor Alejandro Vargas, señala que cuando llego la citación el respondió, no había un 
contexto para que en el último concejo se presentara la aprobación de estos tres instrumentos, que hay 
una seria de cosas y requieren consensuarse en comisión de trabajo con el COSOC, con la Unión 
Comunal y con todas las organizaciones. 

La concejala señora Lissette Ponce, señala que es cierto que este tema no se alcanzó a discutir en 
la comisión, le gustarla que se aplicara el mismo criterio que se utilizado en otro tipo de cosas. que si 
hay otra consulta que el tiempo para verlo y estudiarlo. 

El concejal señor Ricardo Montero, indica que la Unión Comunal presento el documento de esto 
hace dos años atrás. 

El Director de Asesoría Jurídica, indica que lo que señala el concejal señor Ricardo Montero, lo 
presento la Unión Comunal, esto se le entrego al COSOC el dla 11 .11.2016, la ordenanza es reflejo de 
una discusión donde participo gente de acá y de la Unión Comunal. 

El concejal señor Ricardo Montero, señala que el COSOC son 20 personas, si se habla de ellos hay 
que hablar de las veinte personas que participan. Y como lo dice el director Jurídico, que fueron a un 
seminario que fue bien discutido, que se habló de este tema y ahl haber discutido de esto . 

El Alcalde senor Carlos Sottolichlo, señala que el planteo que esto puede ser aprobada o discutida 
en otra ocasión, como también puede ser modificada. 

La concejala señora Lissette Ponce, indica que no está de acuerdo, que también entiende a los 
concejales que siguen. Pero a ella le gustarla dejar esto aprobado porque ella también ha participado 
de esto. 

El Alcalde señor Carlos Sottollchlo, seMla que esto no se está aprobando a espaldas del COSOC, 
que por lo mismo fueron a Olmue y se discutió ahi, y que no fueron a trabajar sino a una jornada de 
estudios. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichlo, somete a votación Aprobación Ordenanza de Participación 
Ciudadana y Convivencia. 

El Secretario Municipal, toma la votación. 

En votación: 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA Aprueba 

2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO Aprueba 

3. SRA.MARIA GUAJARDO SILVA Aprueba 

4 . SR. RICARDO MONTERO RIVEROS Aprueba 

5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTILLANO Aprueba 

6. SRA. LISSETTE PONCE PALACIOS Aprueba 

7. SRA. PAULINA RODRIGUEZ GÓMEZ Aprueba 

8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ Aprueba 

9. ALCALDE Aprueba 
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Se aprueba por la unanimidad de los presentes la Ordenanza de Participación Ciudadana y 
Convivencia. 

Cabe hacer presente que la Ordenanza de Participación Ciudadana y Convivencia, forma parte 
Integrante de la presente acta. 

NOVENO TEMA 
APROBACION REGLAMENTO ORGANICO INTERNO MUNICIPAL 

El Alcalde señor Carlos Sottolichlo, ofrece la palabra. 

La concejala señora Paulina Rodríguez, se~ala que este tema se vio en extenso, se consultó si se 
habla trabajado con todas las direcciones, se informó que fue asl, que se realizaron varios comités 
técnicos para trabajar en el reglamento. Y que hubo tiempo en que las direcciones apreciaron los 
documentos e hicieron sus sugerencias los cuales fueron incorporados también. Se observó la creación 
de la ' Dirección comunal de Protección Civil', por lo tanto se determinó que no fuera incorporado. 
Donde hubo modificación fue en el Departamento de Desarrollo Comunitario, esto fue modificándose 
sobre el mismo. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, somete a votación Aprobación Reglamento Orgánico Interno 
Municipal. 

El Secretarlo Municipal, loma la votación. 

En votación: 

1. SR. RUBÉN CARVACHO RIVERA Aprueba 

2. SRTA. CECILIA DELGADO DELGADO Aprueba 

3. SRA.MARIA GUAJARDO SILVA Aprueba 

4 . SR. RICARDO MONTERO RIVEROS Aprueba 

5. SR. MÁXIMO PAVEZ CANTtLLANO Aprueba 

6. SRA. LISSETTE PONCE PALACIOS Aprueba 

7. SRA. PAULINA RODRIGUEZ GÓMEZ Aprueba 

8. SR. ALEJANDRO VARGAS GONZALEZ Aprueba 

9. ALCALDE Aprueba 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes el Reglamento Orgánico Interno Municipal. 

Cabe hacer presente que el Reglamento Orgánico Interno Municipal forma parte integrante de la 
presente acta 

DÉCIMO TEMA - COMPLEMENTO 
INFORMACION DE CUMPLIMIENTO DE OBLIGACIONES PREVISIONALES POR PARTE DE LA 
MUNICIPALIDAD Y LA CORPORACION DE EDUCACION, SALUD. Y ATENCION DE MENORES. 
CORESAM. TERCER TRIMESTRE. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, indica que se le enlrega al concejo la Información de 
Cumplimiento de Obllgaclones Previsionales por parte de la Municipalidad y la Corporación de 
Educación, Salud y Atención de Menores, Coresam, Tercer Trimestre . 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da la palabra. 

El Secretario Municipal, seílala que en lo que respecta a la Municipalidad, se les entrego en sus 
escritorios el certificado emitido por la encargada de personal que acredita el cumplimiento de 
Obligaciones Previsionales, tercer trimestre, y el certificado de la Dirección del Trabajo. En lo que 
respecta a la Coresam, hay dos certificados uno suscrito por el Secretario General Leonardo Bravo, y 
el otro suscriplo por la Jefa de Personal Andrea Toha, que da cuenta que están al dia el cumplimiento 
de las Obligaciones Previsionales, respecto al trimestre Julio-Agosto-Septiembre. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichlo, da la palabra. 
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El Secretario General de la Coresam, señala que él se está haciendo responsable con su firma lo que 
señala el documento del cumplimiento de obligaciones previsionales del personal de la Coresam que 
hasta el mes de Septiembre están efectivamente declaradas y pagadas en su totalidad. Como s~ben 
se aprobó la semana pasada un aporte extraordinario de ciento cincuenta millones, para contribuir con 
remuneraciones y con todo lo que tiene que ver con el pago de imposiciones. Por lo tanto es imposible 
tenerlos ahora ya que es un proceso que demora un par de dlas, se demora alrededor de un mes, en 
que se aclare s1tuac1ones que ese encuentre eventualmente impagas. 

El concejal señor Rubén Carvacho, indica que al recordar cuando se hizo la modificación 
presupuestaria, se consultó al Secretario General de la Corporación, para que ese estaban requiriendo 
los fondos y en eso fue categórico con decir que era para sueldos y pago de remuneraciones y de 
cotizaciones previsionales. Y recordar quedo en acta que él se hacia cargo hasta el 06 de Diciembre 
que las cotizaciones previsionales y las remuneraciones quedaba todo cancelado. ' 

UNDECtMO TEMA 
ENTREGA MODIFICACION PRESUPUESTARIA Nº23. 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, indica que se les hace entrega de la Modificación Presupuestaria 
Nº23. 

DUODECtMO TEMA 
VARIOS 

El Alcalde señor Carlos Sottolichio, da la palabra. 

La concejala señora Maria Guajardo, indica que este es el último concejo de la gestión. Quiere en 
forma personal, quiere agradecer a todos los funcionarios que trabajaron por esta gestión, que quede 
en acta el Agradecimiento por el trabajo de la Administradora Municipal señora Alejandra Saa, que 
conoció hace varios años en el rol de Concejala. A sus colegas concejales que hoy están por última 
vez, 

DECIMOTERCER TEMA 
VARIOS 

El Alcalde señor Carlos Sottollchio, da la palabra. 

El concejal señor Ricardo Montero, señala que hace ocho años llego a este concejo, venia 
representando a su partido "Comunista". Trato de hacerlo lo mejor posible, en algunas cosas se 
equivocó. Conoció mucha gente valiosa. Señala que si tuvo algún un dla una mala palabra para los 
funcionarios le pide disculpas, pero siempre trato de actuar de forma correcta. Muchas gracias. 

La concejala señora Cecilia Delgado, indica que quiere agradecer porque han hecho un trabajo serio. 
Agradecer al concejo. Que se ha tenido diferencias, pero quiere agradecer al alcalde que le vaya bien 
como concejal en la nueva gestión. Lamenla que los funcionarios no estén el dla 06 de Diciembre en et 
cambio de mando y espera que esto no sea una señal para ellos. 

El concejal señor Máximo Pavez, señala que agradece. Que de acuerdo a la Ley el Municipio está 
conformado por el Alcalde y el Concejo, por lo tanto son el municipio de Conchall Jurídicamente y 
Políticamente. Quiere agradecer al Alcalde a pesar de las diferencias policitas, por el ambiente. Que el 
concejo se caracterizó políticamente por un ambiente de bastante respeto. El Alcalde tiene un mérito de 
tener la paciencia de manejar un concejo municipal. habla muy bien de él. También agradecer por 
permitir exponer ideas y también agradecer a los funcionarios haber querido trabajar con el. Agradece a 
los vecinos de Conchalf por permitir trabajar por ellos y representar en los que confiaron en él. 

El concejal señor Alej andro Vargas, indica que el concejo después de la elección, no fue concejo 
alegre, sino triste. El resultado positivo para algunos y para otros no. Lo que le interesa a él es el tema 
humano. Indica a los concejales que no se olviden de Conchall. Quiere trasmitir los mejores deseos 
fraternos, que fue lindo trabajar con ellos en todas las facetas . 

La concejala señora Paulina Rodríguez, señala que ella lleva ocho a~os en el municipio. Indica que 
hay que separar los roles politices, pero tener buenas relaciones hu~anas. Agradece a los fune:ionarios 
que siempre que necesito algo estuvieron para ella. A los que no siguen les desea mucho éxito en lo 
que viene y en lo que se propongan. 

El concejal señor Rubén Carvacho, se suma a tocio lo dicho por la concejala sef\ora Maria Guajardo. 
Agradece a los concejales que ya no estarán en el concejo. Se ha destacado mucho el ámbito polltico, 
pero quiere destacar el ámbito social por tener la disposición de siempre escuc~ar a los vecinos .de 
Conchall. Espera que los concejales que lleguen cumplan con lo que se requiere de un conce¡al. 
Agradece a cada uno de darle la oportunidad de conocerlo y tener fuertes lazos de amistad con ellos. 
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El Alcalde señor Carlos Sottollchio, senala que hay que entender que el municipio no es un motln 
polltico sino que es un instrumento de gestión pública que se gestiona entre todos. Indica que en lo 
personal no le complico nunca que el concejal senor Méximo Pavez sea el Presidente de la Comisión 
Fondeve, o que la concejala senora Paulina Rodrlguez sea presidenta de la comisión Fidof. Eso refleja 
que en la diversidad polltica se puede contribuir a la gestión pública local. Este es uno de los 
municipios que tiene la inclusión de la ciudadanla en los temas locales. Solicite que en la carpeta se 
Incluyera toda la inversión hecha en estos cuatro anos tanto en el municipio como la corporación. 
Significa que esto se puede exhibir como trabajo de este concejo municipal, que esto fue echo en estos 
cuatro anos. A la Administradora Alejandra Saa, agradece su gesto por acompanarlo todo este tiempo. 
Le da suerte a los concejales que siguen y a los que dejan le da las gracias. 

ACUERDO Nº 190/2016 

SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS 
EN SESION ORDINARIA 

JUEVES 01 DE DICIEMBRE DE 2016 

Se aprueba por la unanimidad de los presentes Autorización Se aprueba por la unanimidad de 
los presentes Autorización para suscribir contrato Propuesta Publica "Servicios de retiro 
Domiciliarlo de Reciclables y de Barrido de Calles, Conchalí 2016-202" ID. 2581-20LR16 (Art. 65 
letra I Ley 18.695). 

ACUERDO Nº 191/2016 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Autorización para suscribir contrato Propuesta 
Publica "ADQUISICIÓN DE JUGUETES DE NAVIDAD 2016" ID. 2581-47-LE16 (Art.65 letra i Ley 
18.695). 

ACUERDO Nº 192/2016 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Aprobación Ordenanza de Autorización de 
Transporte de Basuras, Desechos, Escombros o Residuos de cualquier tipo, 

ACUERDO Nº 193/2016 
Se aprueba por la unanimidad de los presentes Aprobación Ordenanza de Participación 
Ciudadana y Convivencia. 

ACUERDO Nº 194/2016 
Se aprueba por la unanimidad de los presente 
Municipal. 


